

# CENTRO DE CONCILIACIÓN "RE-CONCILIÉMONOS"



## Este boletín incluye:

Brigada jurídica Mutiscua - Norte de Santander a cargo del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación Re-conciliémonos.

## Noviembre 2024-2

Este boletín informativo contiene los sucesos más importantes de la brigada llevada a cabo el 23 de Noviembre del calendario actual, en el municipio de Mutiscua.





## Brigada jurídica Mutiscua-Norte de Santander

El pasado 23 de noviembre, tal como se tenía previsto en el calendario del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación "Re-conciliémonos", se llevó a cabo la brigada jurídica en el municipio de Mutiscua, jornada que contó con la relevante participación de estudiantes de octavo, noveno y décimo semestre del programa, docentes asesores, personal administrativo y la directora de la dependencia en cuestión, la Dr Katerine Stefanny Reyes Pino.

Dentro de los aspectos importantes a destacar, está la productiva participación de la comunidad local, a quien se le dió asesoría jurídica gratuita en términos civiles, laborales y de familia, con el fin de promover una cultura de justicia y paz en la comunidad.

el Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación "Re-conciliémonos" prestó sus servicios en el parque principal del municipio y a su vez, realizó puerta a puerta un acercamiento con la comunidad, consolidando así su buena disposición en temas que involucren la sana convivencia local.



El Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación 'Re-conciliemos'- sede Pamplona, sigue comprometido con las actividades que involucren las comunidades más vulneradas, pues busca visibilizar las necesidades, carencias y problemas más evidentes dentro de estas poblaciones, para luego encontrar una solución próxima que beneficie el entorno de los afectados.

El objetivo de la brigada, más allá de ayudar a la comunidad, es promover un acompañamiento más personalizado de la justicia y recordar los diferentes beneficios que tienen los procesos conciliatorios en la búsqueda de una necesaria transformación social.

#UnipamplonaAcreditada

#Unipamplona64Años

#LíderesParaLaPaz

